



Pressemitteilung Nr. 473

29.10.2019

Austausch mit der IHK

Der Geschäftsführer der Industrie- und Handelskammer des Saarlandes, Dr. Carsten Meier besuchte in der vergangenen Woche Oberbürgermeister Jörg Aumann. Meier ist Chef des Geschäftsbereichs Standortpolitik und damit auch für Unternehmens- und Gründungsförderung zuständig. Aumann und Meier unterhielten sich gemeinsam mit Citymanagerin Jessica Schmidt und Stadtmarketing- und Standortmanagerin Cornelia Feld über Wirtschaftspotentiale in Neunkirchen und die gute Zusammenarbeit mit der IHK.